

高齢者歩行中の死亡事故のうち「夜間歩行中」が8割

～「年末交通事故防止県民総ぐるみ運動」、12/1(金)～12/10(日)～

阿弥陀山

12月号

まだ行ける渡れそうでも待つゆとり

信号機や横断歩道がある場所を横断しまましょう。

歩行中に亡くなられた方のうち、約8割となる16人の方が夜間歩行中に亡くなっています。



までの10日間、年末交通事故防止県民総ぐるみ運動が実施されます。

飲酒運転は絶対ダメ

年末年始の犯罪に、ご用心



地域ぐるみの声掛けが大切です

県内の飲酒運転が関係する交通事故の発生件数は、今年10月末現在で69件と昨年同時期と比べ28件、減少していますが、いまだに飲酒運転による悲惨な交通事故が発生するなど、根絶には至っていません。

- 車を運転しない
- 酒を飲む席に車を運転して行かない
- 車を運転する人に酒を勧めない

ようにしましょう。

事故の発生などが懸念されます。

犯罪・事故等から身を守るためにも、地域ぐるみの声掛けや防犯対策等が大切です。

車両を提供した場合	酒類を提供した場合	車両に同乗した場合
5年以下の懲役または 100万円以下の罰金	3年以下の懲役または 50万円以下の罰金	3年以下の懲役または 50万円以下の罰金

架空請求詐欺のハガキに注意！

- ★ 連絡先には絶対連絡しないでください！
 - ★ こんなハガキが届いたら家族や警察に相談を！

総合消費料金に関する
訴訟最終告知のお知らせ

「**即時取扱不可**」の表示をうなづかぬで、ご連絡をいたしたのは、脳梗の御用事でござる現状であります。お手元にござる書類は、運送会社様へお預けにならずにござる事務事として、誤解が生じた事をご連絡致し、すこ等御参考(わ)284 航運取り扱い業者様と共に運送を開始させていただきます。また、「**通路なし場合**」、原則上車両の安全が法的に保護され、執行官等も含めの支、輸送運送に神祇を走り、船舶、動植物等に付し押さえを規制する法規でござつたときまでの種別執務官による**執行証書の交付**を承認していただくのが最も致します。

種別取扱不可などの事項に附しては該当にて受け取らせておられますか? 既往主とお問い合わせ下さい。

尚、書面での連絡ができないのでアラバマー保育の外、ご

最近また、県内で架空請求のハガキが郵送される事案が増えています。

ハガキには「総合消費料金に関する訴訟最終告知のお知らせ」との見出しで、「不動産の差押えを強制的に履行」などと脅し文句を並べ立てています。

そして、記載された電話番号に連絡すると、訴訟を取り下げる手続きの名目などで、お金を要求されるというものです。

早朝には霜が降りる季節になりました。山間部では降雪も認められ、夜間は氷点下を記録するところもあります。今後、路面の凍結も予想されることから、

★スリップ事故にご注意を！

- ・早めに冬用タイヤへ交換する
- ・急ハンドル・急ブレーキをしない
- ・「時間」と「心」にゆとりを持ち、あわあてない

 広島県警察
Hiroshima Prefectural Police

広島市防災情報メールの登録は、こちらから→entry@-housai.city.hiroshima.jp